
1 

 

第６回村上市総合計画審議会前「意見シート（基本計画素案）」によるご意見等 

 

 

No 意見・質疑等 市の考え方・回答 

1 

○政策 2-4 環境・エネルギー 

・<現状>ＦＩＴ導入の戸数が、示されると現状がより分かりやすいと思います。そのデータは

掲載できませんか？ 

 

 

○現状③の 5 行目、6 行目に記載されているエネルギー導入量

の後に次のとおり追加記載し修正します。 

・【修正後】平成 26年 4月の約 2,800KW（導入件数 351 件）か

ら、平成 31 年 3 月には約 8,707KW（導入件数 682 件）まで

増加しています。 

2 

○政策 2-4 環境・エネルギー 

・主要施策 ３再生可能エネルギー等の推進 ③ 「木質バイオマス発電事業の導入について

検討を進めます」という点で、併せて植林計画を早急に作成する必要があると思います。「導入

については慎重に検討をする」としたいです。民有林の管理という点での支援策を研究するこ

とも示したいです。遣うだけでは温暖化促進です。殊に木質バイオマスは熱利用が有効ですの

で小規模な施設の発電と熱利用くらいならば賛同できますが、炭素の土壌内の貯留を減らして

しまうだけで、大気中の二酸化炭素の量には貢献し難い様です。規模をある程度広げて発電事

業化すると、木質を海外から県外から等の輸入に頼ることになり、省エネや温室効果ガスの削

減には意味がなくなります。植林造林の適切な計画があっても、木々は成長する時間が長くか

かります。それを超える燃焼消費になっては意味がありません。 

○バイオマス事業につきましては、発電に限定したものではな

いことから次のとおり修正します。また、森林の管理につい

ても重要であり、脱炭素社会の実現に向けた林業の取組につ

いては、政策 3-2 林業の主要施策 2にも森林資源の活用や森

林整備の推進について記載しているところです。 

・【修正後】バイオマスエネルギーの導入について検討を進め

ます。 
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